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維新小だより
〈学校教育目標〉 総社市立維新小学校
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成 令和元年６月１９日

「元気な子 考える子 やさしい子」 第１２号

第１回五つ星学園地域連携
・学校運営協議会開催！

６月１３日、維新小カゴノ木ホールにて開催されました。本年度よりこの会の機能
が大きく変わった点があります。それは、これまで独自で学校関係者評価を行って
いた昭和中・昭和小・維新小の３校の学校関係者評価委員会の機能をこの会に統合
したという点です。今後は、この会で学校関係者評価の議事を行い、併設型小中学
校としての学校評価を進めていきます。従って、これまで各校で異なっていた昭和
中・昭和小・維新小の学校経営計画書を統一して、今年度をスタートしています。
こういった改善や年度がわりの異動等に伴いまして、この会の構成員にも変更が

生じました。初めて参加するという方もたくさんおられました。また、事務を司る
ということで事務職の先生方の職務の範囲が広がり、学校運営にも参画するという
方向が示されていますので、今回、各小中の３人の事務職の先生方にも出席してい
ただきました。さらに外部より、教育委員会服部教育部長、在間指導主幹、総社中
央小学校より渡辺事務副参事の３人の方々も来てくださいました。
議事の中では、副会長（会長は学園長）を４人選出し、学校関係者評価を中心と

なって進めていただくことが承認されました。

交通安全教室を実施
市の交通指導員の方を

お招きし、６月１７日に
実施。１・２年生は正し
い歩行と横断の仕方、３
～６年生は自転車の点検
や正しい乗り方について
実技を行いました。学ん
だことを実際に生かして
気を付けましょう。

五つ星学園長

（昭和中学校、

東校長先生）

が、今年度の五

つ星学園の重点

目標について説

明しました。

五つ星学園の本年度の事業計画について、学園生

活部会、英語教育部会、地域連携部会よりそれぞ

れ具体的な取組を説明しました。

グループでの協

議風景。全体が

５グループに分

かれ、自由に意

見交換を行いま

した。

大勢の方々の参

加、ありがとうご

ざいました。


